

ASOCIACIÓN DEPORTIVA PARA ADOLESCENTES CONFLICTIVOS

IDEA: Asociación Deportiva para Adolescentes Conflictivos (ADAC) se funda con la idea de dar una oportunidad a jóvenes inadaptados cambiando sus malos hábitos y perspectiva de vida, dando cabida en el ámbito deportivo con la finalidad de rehabilitar y reinserir.

VALOR: Los valores que se les transmiten a los jóvenes con la práctica deportiva son: el compañerismo, trabajo en equipo, lealtad, humildad, compromiso, esfuerzo, dedicación, constancia y perseverancia. Incluso, se darán casos en los que se desarrollará la habilidad social de crear amistades a lo largo de su adolescencia.

SEGMENTACIÓN: Dirigido a un público joven entre 12 y 25 cuyo entorno cierra las posibilidades de crecimiento personal, económico y social. Estará enfocado para las zonas bajas de Madrid como Vallecas, Carabanchel, Villaverde, Pan Bendito, Manoteras, Orcasitas y Lianchi.

SOCIEDADES: Las subvenciones podrán proceder del Estado como obra social. Además de La Caixa como inversor principal, se abrirá una cuenta bancaria abierta para recibir las donaciones de la gente voluntaria. Como objetivo secundario, se intentará buscar la financiación de marcas deportivas como Adidas, Nike y Reebok a través de la publicidad en las actividades organizadas en la asociación.

INGRESOS: Serán necesarios las contribuciones de las sociedades financiadoras para comprar los materiales, conseguir las instalaciones y aportar dinero para la cotización del personal implicado.

CANALES: Para transmitir la obra social con una magnitud suficiente para conseguir inversiones, se valdrá la Asociación de la colaboración activa de las personas vía “boca boca” y redes sociales (Facebook, Twitter, etc.). Además se abrirá una página web propia con la finalidad de ir subiendo los progresos de los jóvenes dándonos a conocer.

RELACIONES: Las relaciones establecidas entre la Asociación y sus miembros serán con y para la comunidad, teniendo una asistencia personal y resaltando la co-creación continua de nuevas relaciones interpersonales.

RECURSOS: Los recursos físicos necesarios serán el material deportivo junto con las instalaciones deportivas/educativas. Los recursos intelectuales precisarán de un selectivo grupo de entrenadores titulados, psicólogos y profesores que aúnen sus fuerzas en un bien mayor para los jóvenes, siendo el recurso humano principal. Financieramente, se necesitará una inversión inicial para la compra de material y alquiler/compra de la infraestructura adecuada. Finalmente, el aporte financiero constante para mantener los recursos físicos y desarrollar campañas adicionales con los jóvenes.

ACTIVIDADES: El desarrollo de las actividades planteadas por la Asociación partirá de la reinserción de los jóvenes a un ambiente nuevo y progresista cuyo objetivo será disciplinarles a través del ámbito deportivo. La realización de campañas que mantengan activos el interés de los jóvenes por cooperar y trabajar en equipo por un fin común, será la actividad que fomente la mejora de la imagen y perspectiva de los jóvenes ante la sociedad.

COSTES: Los costes fijos serán el alquiler de la infraestructura, suministros (agua, luz, gas, etc.), material (renovaciones), impuestos (inmueble, asociación...), tributos (licencia de apertura, tasas municipales), comunicación, transporte y mano de obra externa (Seguridad Social). Los costes variables serán los salarios de los empleados y el consumo de productos.